

017	UTBM service communication	Le Pays	22 janvier 2013
		Aire urbaine	JPO - Journée portes ouvertes 2013 - admissions - formations - promotion - orientation

Université UTBM de Sévenans : une journée pour s'informer



Jillian Seitz, entouré de ses parents, ne perd pas une miette des explications fournies par Anissa Bessahraoui.

Photo Christian Gauchet

Samedi, des centaines de lycéens et d'étudiants en bac + 2, pour la plupart en famille, ont bravé la neige et le verglas pour rejoindre l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard à Sévenans. Ils souhaitent profiter de cette journée d'échanges tous azimuts pour s'informer sur les formations d'ingénieurs et leurs débouchés.

Le directeur de l'UTBM (Université de technologie de Belfort-Montbéliard), Pascal Brochet, n'était pas le dernier à animer l'amphi avec, à ses côtés, Philippe Sulten, Pierre Lamard et Didier Klein, directeurs de trois départements qui tenaient à délivrer la bonne parole à des jeunes en quête d'informations. De leur côté, les étudiants en place ont choyé les jeunes visiteurs pour leur faire découvrir le site de Sévenans dans sa globalité, avec les espaces dédiés à la pédagogie.

Ingénieur en cinq ans

Depuis l'accueil, en passant par le pont 2 et l'amphi, il n'y avait pas un endroit qui n'était pas dédié à l'information. Tous ces lycéens, individuellement ou par petits groupes, ont pu obtenir des informations pratiques sur les conditions d'admission et sur les

différents parcours de formation, mais également sur les débouchés qui s'offrent à eux. Après deux années de tronc commun de formation après le bac, ils ont découvert les atouts d'une formation en cinq ans. Les plus curieux se sont adressés directement aux élèves ingénieurs et aux enseignants sur leurs stands pour s'informer sur les différents départements de l'UTBM.

Les responsables de la vie associative étudiante n'ont pas ménagé leur peine pour délivrer quantité d'informations sur les solutions d'hébergement et de vie pratique au quotidien, comme les logements, les transports ou les mutuelles.

Si certains sont venus en simples curieux, d'autres au contraire étaient particulièrement intéressés et n'ont pas hésité à faire plusieurs centaines de kilomètres pour arriver jusqu'à Sévenans. Les plus motivés ont bien compris que leur avenir professionnel passerait peut-être par l'UTBM.

Christian Gauchet

■ **S'INFORMER** Une seconde journée d'information est prévue le 9 mars. Renseignements sur le site : www.utbm.fr